PROGRAMA

DRAFT ad school

VA ENA HORA

Hemos tardado, sí. Pero al fin ha llegado. La primera escuela de creatividad de Andalucía ya es una realidad. Bienvenido a Draft.

Aquí aprenderás como se aprende en las grandes: con casos reales, briefs de verdad y clases 100% prácticas. Con profesores en activo que han ganado Leones, Soles, Clios, premios a la Eficacia y, sobre todo, que tienen años de oficio detrás. Nada de pizarra y powerpoint. Aquí hemos venido a jugar.

JPH JUE DRAFT?

Un draft es un boceto, la idea en su mínima expresión, pero también tiene otro significado: es el escaparate donde se eligen a los nuevos profesionales que acaban cambiando el juego.

Ese es nuestro único objetivo, ayudarte a ser la elección nº1 de las mejores agencias.

Elige entre clases presenciales en Sevilla, formación 100% online, o

CREATIVIDAD CONTINUENTE CONTIN

ACENITO HUBBLE

Porque no todo pasa en Madrid o Barcelona. Porque el talento también crece al sur. Y porque hacía falta un lugar donde las ideas se tomaran en serio, donde los creativos se formaran de verdad, y donde las campañas no se quedaran en teoría.

Porque hay ideas que se entienden en todo el mundo, por lo mismo que se entendía a Lola Flores. Por el acento.

IA QUIÉN VA DIRINI NRIHIP

Nuestros cursos van dirigidos a todas las mentes creativas que quieran expandir sus capacidades en el terreno de la creatividad y la estrategia dentro de la publicidad y la comunicación.

Esto incluye no solo a estudiantes y nuevos talentos que buscan dar un paso más en su desarrollo, sino también a profesionales del sector que quieran reforzar sus conocimientos y aptitudes.

Porque en publicidad no basta con repetir fórmulas: el sector evoluciona constantemente y pide nuevas formas de aprender y de hacer, así que *Just do it.*

CREATION DE LIMITADAS LIMITADAS

Nuestro curso más completo, el MVP de la formación en creatividad.

FECHAS:

ENERO – ABRIL 2026

PRESENCIAL Y ON-LINE

Elige entre el curso de mañana o el de tarde.

IMPORTE: 3.750€

Matrícula: 450€

Coste del curso: 3.300€

Durante el proceso de pago, tendrás la opción de hacerlo en una sola vez o fraccionarlo en 3 pagos sin intereses.

ABECAS PARA LOS ROCKIES DEL AÑO

Si crees que puedes ser uno o una de ellos, en DRAFT ponemos a tu disposición 2 vacantes de beca*, cada una en una modalidad:

BECA UNIVERSITARIA DRAFT

Para recién graduados universitarios o estudiantes en último año de carrera de una Universidad española

Si tu caso es uno de ellos, puedes conseguir una beca para nuestro programa más completo: el Programa de Creatividad de DRAFT. ¿Cómo? Demostrando que tienes la mejor idea para el brief que entregaremos entre todos los inscritos. Inscríbete antes del 31 de octubre, y te enviaremos la info para que puedas trabajarlo.

BEGA TALENTO DRAFT

Para todos aquellos que, sin estar en ninguna universidad, son unos fuera de serie.

Tienes hasta el 30 de Noviembre para entregar tu campaña; si resultas elegido por nuestro equipo creativo, podrás cursar sin coste nuestro Programa de Creatividad, modalidad mañana o tarde.

¿Serás tú uno de los rookies del año?

*No se puede participar a la vez en las dos becas: si participas en la Beca Talento, no puedes inscribirte también en la Beca Universitaria, aunque cumplas ambos requisitos. El briefing será diferente para cada Beca, adaptado a cada objetivo.

Ambas becas aplican únicamente al Programa de Creatividad. Para los programas de Social e IA existirá una única convocatoria, la Beca Talento, de carácter general.

Asimismo, se otorgará una beca por cada horario disponible: una para el programa de mañana y otra para el de tarde.

OUE HABLE TU PORTFOLIO

Cuando termines tu formación, tu portfolio será revisado de manera individual y personalizada por nuestros profesores, que te darán feedback real, consejos, y te ayudarán a dar el siguiente paso para empezar a abrirte camino en la industria laboral.

Ve calentando, que sales.

SI BUSCHS UN INDICE, TIENES CADA MANU

En DRAFT no hay temas cerrados, como no los hay en agencia.

No hay estructura rígida de aprendizaje, como no la tendrás en agencia.

Aquí cada día es diferente, con nuevos retos, como en agencia.

Si buscas teoría de la creatividad, ve a la universidad.

Si buscas aprender a utilizar los programas, ve a una academia.

Si buscas crear campañas en las mejores agencias, ven a DRAFT.



Estamos a tu disposición en:

entra@escueladraft.com



